



Procedimientos de emergencia y condiciones climáticas adversas

El sistema de notificación masiva de YSD1 permite al distrito enviar rápidamente mensajes de voz, correo electrónico y texto. Este sistema se utilizará en caso de emergencias y situaciones climáticas adversas. Por ejemplo, el sistema notificará a los padres sobre inicios tardíos, salidas anticipadas y cierres de emergencia debido al clima o una situación de crisis, a través de School Messenger, medios locales, nuestro sitio web y nuestra página de Facebook. Consulte también los siguientes medios de información para obtener información y actualizaciones sobre el cierre de escuelas; estaciones de radio: KNEC 100.9, Kat Country 98.3, KNNG 104.7, BOB 97.5, KRDZ 1440 AM; estaciones de televisión: NBC Canal 9, Fox 31, CBS Canal 4, ABC Canal 7. Las clases se cancelan solo en circunstancias inusuales, como condiciones climáticas extremas, fallas en las instalaciones o equipos, un peligro ambiental o una crisis pública que represente un riesgo significativo para la seguridad.

Las Comunicaciones de Cierre de Emergencia

Se incluyen como parte del proceso de inscripción electrónica de su estudiante. Los cambios en la información deben enviarse de inmediato a la(s) oficina(s) escolar(es) de su(s) hijo(s). La información actualizada es vital en caso de un cierre de emergencia. Por favor, comente con su(s) hijo(s) el proceso a seguir en caso de cierre.

Cierre de Emergencia/Salida Anticipada

Siempre que sea posible, las decisiones sobre el cierre de la escuela se tomarán antes de las 5 a. m. del día anterior o a las 5 p. m. del día anterior. Si no es posible, se anunciará a las 5:30 a. m. La salida temprana comenzará a la 1:00 p. m. a más tardar, y se anunciará a través de nuestro sistema de notificación masiva.

Inicio Tardío: Retraso de Dos Horas en la Apertura

Si las condiciones climáticas impiden tomar una decisión sobre el cierre de la escuela antes de las 5:00 a. m., se podrá iniciar un retraso de dos horas para dar tiempo a una decisión final. Todos los horarios de las paradas de autobús de la mañana se retrasarán dos horas con respecto al horario habitual si las condiciones climáticas mejoran y el horario escolar está en sesión. Las rutas de la tarde funcionarán con normalidad. No se servirá desayuno, pero se proporcionará almuerzo según el protocolo habitual.

Los retrasos de dos horas son efectivos para todas las escuelas y todos los estudiantes como medida de seguridad para despejar las calles y aceras para un tránsito más seguro. Si no se reanudan las clases después del retraso de dos horas, se anunciará a través del sistema de notificación masiva de YSD1 y los medios de comunicación.

No llame a la escuela, ya que el sistema de notificación masiva de YSD1, su sitio web, Facebook y todas las estaciones de radio locales proporcionarán la información más precisa, actualizada y consistente a los padres y a la comunidad sobre el clima o situaciones de emergencia. Es fundamental que todas las líneas del distrito estén disponibles para comunicaciones esenciales.

Límites por Nieve/Clima

En ocasiones, el clima puede empeorar en diversas partes del condado. En estos casos, se declarará un límite por clima en las siguientes circunstancias:

- Si no es seguro circular con autobuses en una zona rural. Los autobuses que normalmente circulan en la zona no circularán más allá del límite designado, tanto para las rutas de la mañana como de la tarde.
- Si las condiciones climáticas en zonas rurales justifican la cancelación del servicio de autobuses, no se utilizará el sistema de notificación masiva para informar a la comunidad. En su lugar, se notificará a los estudiantes afectados por correo electrónico, mensaje de texto o llamada telefónica.
- El Distrito Escolar del Este de YSD1 no opera autobuses fuera del límite descrito en el sitio web del distrito escolar durante condiciones climáticas peligrosas, incluso durante el período escolar. Los padres que viven fuera del límite y deciden llevar a sus hijos a la escuela durante estas condiciones podrían ser responsables de recogerlos por la tarde. En caso de que las condiciones mejoren lo suficiente para que los autobuses operen de forma segura, se notificará a los padres.

Con mal tiempo, las carreteras principales se despejan primero y suelen estar transitables; las carreteras menos transitadas pueden quedar intransitables para los autobuses. Si las carreteras rurales están bloqueadas, pero las carreteras principales están abiertas, se utiliza el servicio de "ruta de nieve": los autobuses solo paran en las carreteras principales con puntos de retorno. Los padres/tutores deben acompañar a los estudiantes a estas paradas durante todo el día. Se envían notificaciones por mensaje de texto, teléfono o correo electrónico, con actualizaciones diarias según sea necesario. Para contactar en caso de emergencia, llame al (970) 848-5749.

Límites por mal tiempo

El Área 1 (rural) abarcará el área de las siguientes líneas:

Norte: Carretera 59 con Carretera del Condado 45; Carretera 59 con Carretera del Condado 54

Este: Carretera 34 con Eckley; Carretera 34 con Schramm

Oeste: Sin paradas

Sur: Carretera 59 con Carretera del Condado 23; Carretera 59 con Carretera del Condado 30 (lado este)

El Área 2 es el área "urbana" restante del Distrito Escolar Independiente de YSD1. En caso de que las autoridades del Distrito inicien un procedimiento por mal tiempo para el Área 1 rural, los autobuses del Distrito Escolar Independiente de YSD1 continuarán operando dentro del Área 2. Esta área se ha determinado con base en la experiencia del Distrito en la maniobra segura de autobuses grandes, con capacidad para varios pasajeros y tracción en dos ruedas, en las vías públicas para transportar a nuestros estudiantes de forma segura hacia y desde sus destinos. El único autobús que circulará dentro del área urbana será el de las guarderías autorizadas: CHILDREN'S ACADEMY, JACKIE EN SOUTH ALBANY, HEATHER EN NORTH FIR